

# La pantalla en la UJI para el partido de España y Japón, en el aire

El Consell de l'Estudiantat de la UJI asegura que la cita de este jueves, así como la del pasado día 23 cuenta con la oportuna autorización de dos vicerrectorados

**C. H. CASTELLÓN**

La retransmisión del próximo partido de España en el Mundial de Qatar (que se celebra el próximo jueves por la tarde) en el campus del Riu Sec aún está en el aire. Según destacaron ayer lunes desde el Consell de l'Estudiantat «a pesar de que contamos con la oportuna autorización de dos vicerrectorados de la Universitat Jaume I no sabemos si finalmente podremos retransmitir el partido España-Japón, tal y como se nos concedió y autorizó».

Los representantes de los estudiantes universitarios de la UJI aseguran que en su estrategia anual no figuraba esta acción en torno al Mundial que tanto éxito y polémica

ha suscitado, no obstante la plantearon «porque fueron numerosos los estudiantes que nos lo solicitaron y entonces fue cuando nos planteamos pedirlo a la UJI a finales del pasado mes de octubre».

Según indican los responsables del Consell de l'Estudiantat «enviamos un escrito a los vicerrectorados de Infraestructuras y Estudiantes y tras pasarlo por Consejo de Dirección se rechazó retransmitir el partido del pasado domingo, al estar cerrado el campus y se nos instó a poner más basureras para que los residuos quedaran recogidos».

Los representantes del Consell de l'Estudiantat se han sorprendido ante tanto revuelo por la re-

transmisión del partido de España en Qatar así como por la pantalla gigante contratada, que según estimaciones podría suponer un alquiler de poco más de 1.000 euros. Así también desde este órgano estudiantil han destacado que han recibido dos quejas anónimas pero también numerosos mensajes de apoyo por dar respuesta a las demandas de los estudiantes universitarios del campus público castellonense.

Los estudiantes aseguran que si se habla de derechos humanos también hay que tener en cuenta que han dado conferencias en la UJI simpatizantes de la organización terrorista ETA así como per-



**Estudiantes ven el partido. C. A. D.**

sonas relacionadas con el gobierno de Corea del Norte.

Por su parte, desde la UJI, que ya el pasado viernes anunciaron que darían respuesta a las quejas por la vía en la que se interpusieron, es decir por la Bustia UJI, «nos han dicho que van a hacer una declaración institucional en favor de los derechos humanos», indicaron los estudiantes.